

Ressort: Sport

Motorenhersteller Honda kehrt in die Formel 1 zurück

Tokio, 16.05.2013, 11:31 Uhr

GDN - Der japanische Motorenhersteller Honda kehrt in die Formel 1 zurück und wird wieder Partner von McLaren. Das teilten die Japaner am Donnerstag mit.

Honda wird demnach ab der Saison 2015 seinen alten Partner wieder mit Motoren beliefern. "Es freut mich bekanntzugeben, dass Honda und McLaren bald ein neues Kapitel der legendären Formel-1-Partnerschaft beginnen werden", kommentierte McLaren-Teamchef Martin Whitmarsh. Gemeinsam holten Honda und McLaren in den 1980er und 90er Jahre insgesamt 44 Grand-Prix Siege sowie acht WM-Titel. Honda stieg Ende 2008 aus dem Motorsport aus. Bis zum Comeback des Motorenherstellers wird McLaren noch mit Mercedes-Motoren fahren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-13875/motorenhersteller-honda-kehrt-in-die-formel-1-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com